

# *Ministro de Energía y Minas de Cuba realiza visita de trabajo a Austria*

---



Viena, 27 mar (RHC) El ministro de Energía y Minas (MINEM) de Cuba, Alfredo López Valdés, se encuentra en Viena, Austria, para cumplimentar un programa de trabajo dirigido a promover oportunidades para las inversiones en fuentes renovables de energía, especialmente en la biomasa; que incluye la visita e intercambios técnicos en las dos principales plantas de reciclaje de desechos sólidos de la ciudad de Viena.

La delegación cubana, integrada además por el Viceministro Ruben Cid Carbonell, visitó la Planta de Energía de Viena "Welt Spittelau" y el Centro Logístico de Procesamiento de Residuos Pfaffenau MA 48.

Austria, y en particular la ciudad de Viena, destaca por su alto desarrollo tecnológico y sostenibilidad medioambiental en el procesamiento de residuos sólidos, a partir de los cuales se genera energía para la alimentación de la red eléctrica de la ciudad. Austria es también mundialmente reconocida por el desarrollo, producción y exportación de altas tecnologías en energía renovable.

Como parte de su programa de trabajo, el ministro cubano intercambió con directivos de varios ministerios e institutos federales de Austria, así como de los organismos internacionales con sede en

Viena, notoriamente la ONUDI y el Fondo OPEP.

Acompañaron a la delegación el Embajador de Cuba Juan Antonio Fernández y la Consejera Económica y Comercial Sara Smith de Castro.

(Con información de Cubaminrex)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/125346-ministro-de-energia-y-minas-de-cuba-realiza-visita-de-trabajo-a-austria>



**Radio Habana Cuba**